

**Sud-Ouest du DIMANCHE 25 Mai 2025**

**CARIGNAN-DE-BORDEAUX**

## **Des baptêmes de moto pour des jeunes handicapés**

Samedi, l'Institut médico-pédagogique (IMP) Jean Le Tanneur a vibré au rythme des moteurs lors de l'événement « Roulons ensemble », organisé en partenariat avec l'association Trike and bike. Durant toute la matinée, jeunes, professionnels et motards ont partagé un moment fort en émotions.

Deux trikes (cycle motorisé à trois roues symétriques) et une imposante Harley Davidson étaient au rendez-vous, attirant les regards curieux et les sourires enthousiastes. Les jeunes de l'établissement ont pu vivre un baptême de moto au cœur de la commune et échanger avec les motards.

Au-delà de l'aspect spectaculaire de l'événement, l'objectif était clair : offrir une expérience unique aux jeunes en situation de handicap et continuer à promouvoir leur inclusion dans la société. Les organisateurs sont unanimes pour affirmer



**Les motards étaient au rendez-vous.**

IMP JEAN LE TANNEUR

que « c'est une parenthèse joyeuse, un moment d'évasion, mais aussi une manière de montrer que tout est possible ».

L'association Trike and bike, reconnue pour ses actions solidaires, a une nouvelle fois permis de briser les barrières entre le monde du handicap et celui de la moto.

**M. G.**